
3 Pièces

66 m²

Réf. 394V755A

1 295 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Situé dans une résidence récente, au calme et à seulement 100m de la

Place  des  Lices,  COLDWELL  BANKER  JAGER  IMMOBILIER  vous

propose ce superbe appartement 3 pièces de 66m2 avec une place de

parking privative en sous-sol Le bien se compose d'une belle pièce de

vie ouverte de 28m2 avec une cuisine américaine entièrement équipée,

s'ouvrant  sur  une  agréable  terrasse  de  15m2.  Vous  y  trouverez

également deux chambres et une salle de bain avec toilette Les atouts

de  cet  appartement  résident  dans  sa  localisation  idéale  au  cœur  de

Saint-Tropez, offrant à la fois calme et proximité avec les animations ...

Located in a recent residence, in a peaceful area just 100m from Place des Lices,

COLDWELL  BANKER  JAGER  IMMOBILIER  presents  this  superb  2-bedroom

apartment  of  66m2  with  a  private  underground  parking  space.  The  property

features a beautiful open living room of 28m2 with a fully equipped open kitchen,

opening  onto  a  pleasant  15m2  terrace.  There  are  also  two  bedrooms  and  a

bathroom with a toilet.  The advantages of  this  apartment  lie  in  its  ideal  location in

the  heart  of  Saint-Tropez,  offering  both  tranquility  and  proximity  to  the  village's

activities. The private underground parking space is a ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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